
平成 28年度 第 1回彦根市廃棄物減量等推進審議会 

 平成 28年 10月 18日（火）に平成 28年度第 1回彦根市廃棄物減量等推進審議会を開催

しました。 

 

●会議の内容 

 1.委嘱状交付 

 2.市民環境部長挨拶 

 3.委員および職員の自己紹介 

 4.議事 

  (1)会長選出        ▶徳田委員を会長に選出 

  (2)会長職務代理者の指名  ▶橋本委員を指名 

  (3)審議会公開要領について ▶事務局より説明 

  (4)審議会の進め方について ▶事務局より説明 

  (5)平成 27年度における計画の進捗状況について 

                ▶事務局より説明の後、質疑応答 

  (6)今後のスケジュールについて 

 5.閉会 

 

●委員からの主な意見 

 ◇1人 1日あたりのごみ等排出量が 1,000グラムを切って 967グラムとなった事は評価で 

きますが、数字としてはまだまだ楽観できる値ではない。引続きごみ減量、資源化に 

向けた施策に取組んでいただきたい。 

 ◇事業者の皆さんの取組みにより、古紙等の店舗回収が増加しており、行政の回収が減 

少している。店舗回収の量もリサイクル率に入れるよう検討してみてはどうか。 

 ◇高齢化等、市民の生活環境も変化してきている。そのような部分も検討したうえで施 

策や計画を検討していただきたい。 

 ◇他の自治体の事例を参考に、彦根市でも取組める施策については積極的に取り入れ、 

取組んでいただきたい。 

 

●今後の予定 

 今回いただいた意見を踏まえて、次回審議会において平成 27年度における彦根市一般廃 

棄物処理基本計画の進捗状況の評価報告書の作成を進めます。 

 

彦根市 ごみ減量・資源化推進室 


